
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 20/11/2023    N. 152 

 

Presenti: : Agrosi’ L.,  Bassani L., Cini C., Dametti N., L., Finiguerra P., Morisco V, Panzone G., Pollastri P.  

Assenti   :  Biella I, Riccardi E, Tricotti G., Verga E,.   

 

 

Ordine del giorno:            

 

1. Lettura del verbale precedente 
2. Contabilita’/approvazione preventivo Villa Vilma 

3. Approvazione del preventivo del Coro Gospel 

4. Serata di Capodanno 2023 
5. Falo’di S.Antonio 2024 
6. Bando sale comunali 
7. Carnevale 2024 
8. Varie 

 

                                                                                                                                

1. Viene letto e approvato il verbale della seduta precedente 
 

2. Contabilita’ e approvazione del consuntivo dell’evento di Villa Vilma. Dametti presenta i 

consuntivo e la suddivisione delle spese sostenute per il recente evento a Villa Vilma:  Il totale sono 

stati spesi 400,00 € che saranno divisi in due parti: Villa Vilma paghera` una parte della fattura delle 

stampe della 3S, pari a 190,00 € (156,00 € + IVA), e la Proloco paghera` i rimanenti 98,82 € (81,00 € 

+ IVA) alla 3S piu` il costo delle castagne di  82,00 € e i 20,00 € del vino per il vin brule` (totale 

200,82 €).  Il consiglio approva la spesa totale e la sua ripartizione. 

 
3. Gospel del 7 dicembre 

Il Presidente comunica che e` stato firmato l’accordo per la serata del 7.12.2023 con il coro “New 

Sunrise Gospel Choir” al costo di 1400,00 + IVA al 10% + Siae. Nell’accordo e` compresa la pizza + 

una bevanda per ogni componente del gruppo (circa 6 € ciascuno per 25 persone = 150,00 €) .  

Dopo breve discussione il consiglio approva una spesa totale di 2500,00 che comprende anche 

l’importo del dopo concerto, che prevede la cioccolata e il vin brule,’ presso il bar “Il Ministro”, per i 

partecipanti al concerto. Di quest’ultima spesa non si conosce ancora l’esatto importo che verra` 

definito in settimana col gestore del bar.  

E` stato sentito anche il parroco Don Danilo a cui verra` consegnato, non  appena possibile, il 

programma di sala della serata. E` in preparazione la Locandina dell’evento e gli inviti da dare ai 

partecipanti per il dopo spettacolo. 

I formati e le quantita` richiesti della locandina della serata sono le seguenti: 6 da 50 x 70 cm, 20 A3 

e 200 A5. 

 

 



 

 

4. Serata di capodanno 2024 
Da venerdi prossimo inizieranno le prenotazioni per la serata di capodanno che prevede il ballo e  
l’apericena in aula ex consigliare. Sono ancora da definire i dettagli del menu e il prezzo di 
partecipazione, che saranno definiti in settimana. Anche la locandina sara` completata e inviata alla 
3S.  
 

5. Falo` di S.Antonio 2024 
Il Presidente ha chiesto all’amministrazione comunale di avere una dichiarazione scritta per 
l’eventuale divieto di fare il tradizionale falo` del 17 gennaio. Nel frattempo Morisco sentira` i 
programmi dell’Oratorio. 
 

6. Bando sale comunali 
Con la determina 737 de 17.11.23 l‘amministrazione comunale fa sapere che intende rivedere  le 
concessioni in uso relative ad alcuni spazi di sua proprieta`, tra cui l’ex aula consiliare di via Imbriani 
(capienza 100 persone) e il locale della sala Mostre presso la Biblioteca, in quanto intende 
riassegnare questi spazi, per i prossimi due anni, ad associazioni selezionate in base ai nuovi criteri 
riportati nel modulo da compilare e riconsegnare al comune stesso entro il 15/12/23. Tra i criteri di 
assegnazione e` richiesta la presenza sul terrtorio da almeno 3 anni e l’iscrizione al RUNTS (Registro 
unico Nazionale del terzo settore). Tranne qualche eccezione l’assegnazione sara a titolo oneroso e 
la tariffa soggetta a revisione ogni anno. 
Il ballo del venerdi` sera che la Proloco organizza da diversi anni in aula ex consigliare dovrebbe 
rientrare nei nuovi criteri di assegnazione in quanto Associazione che rientra tra le categorie del 
“terzo settore” iscritta al RUNTS e che svolge attivita` ricreativa e di aggregazione socio-culturale a 
favore della terza eta`.  Rimane da capire se l’eventuale nuova assegnazione potra` continuare a 
essere a titolo gratuito. 
 

7. Carnevale 2024 
Dato che il Carnevale 2024 cade a meta` febbraio il Presidente chiede ai consiglieri presenti di 
cominciare a pensare alle attivita’ che si potranno fare quest’anno.  
 
 

8. Varie 
a) Il Presidente comunica che il calendario 2024 e` stato competato e che il fotografo Negri ci fara` 

avere le nostre copie il 7 dicembre. Il nuovo calendario contiene 12 fotografie di Cornaredo 
scattate nelle varie stagioni dell’anno e i loghi di tutti gli sponsors. 

 
b) Per la “Guida ai percorsi” ci sara` il 22/11  il primo incontro con i rappresentanti dei comuni di 

Bareggio e Settimo a cui non partecipera` il rappresentante del comune di Cusago. 

 

c) Il Presidente fa sapere che Riccardi ha contattato l’ACLI provinciale col quale e` stato 
concordato un primo incontro ad Abbiategrasso il prossimo 5.12.23 alle ore 11. L’incontro e` 
aperto ai consiglieri che vogliono partecipare. 

 

 

         La riunione termina alle 23:05.   

      

                     Il Presidente (L. Bassani)                              Il Segretario  (G.Panzone 


